

BOSSMAN

Danramil 0824/04 Sukowono Pimpin Karya Bakti TNI Bersih-bersih Kali Bersama Instansi Terkait dan Masyarakat, Mitigasi Bencana banjir

Siswandi - SUKOWONO.BOSSMAN.CO.ID

Oct 27, 2023 - 13:27



JEMBER – Pelaksanaan Karya Bakti TNI Juga dilaksanakan oleh Koramil 0824/04 Sukowono, bersama instansi terkait dengan sasaran bersih-bersih kali/sungai, di

Desa Sukowono Kecamatan Sukowono Kabupaten Jember, pada Jum'at 27/10/2023.



Personel yang terlibat dalam kegiatan tersebut diantaranya Koramil 0824/04 Sukowono 10 orang dipimpin langsung oleh Danramil, Personel Polsek Sukowono, Kecamatan Sukowono, Dinas Pengairan, Puskesmas dan personel dari instansi terkait lainnya serta warga masyarakat.

Menurut Danramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M Ismuni dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa Lokasi sasaran omeklatur : kali Sumber pakem, hilir bendung makam Sukowono Desa Sukowono, Kegiatan meliputi mengangkat endapan sedimen, sampah organik & non organik guna mencegah pendangkalan saluran air akibat sampah yg berdampak air meluap pada musim penghujan.



Kita bersinergi, berkolaborasi dengan semua pihak terkait, dalam melakukan kegiatan bersih-bersih kali, sebagai edukasi kepada masyarakat, agar senantiasa memelihara kebersihan kali dan kebersihan lingkungan, membuang sampah pada tempatnya, sebagai ihtiar dalam mencegah dan menyelamatkan warga itu sendiri dari bahaya bencana banjir dan wabah penyakit. Tegas

Danramil 0824/04 Sukowono.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya menyatakan, saya sangat mengapresiasi kekompakan aparat wilayah kecamatan Sukowono dalam melaksanakan karya bakti bersih-bersih sungai ini, sebagai wujud kepedulian bersama dalam mitigasi bencana banjir.



Sekaligus pada kesempatan ini saya menyampaikan terima kasih atas pelaksanaan karya bakti bersinergi dan berkolaborasi dengan pihak terkait melakukan bersih-bersih kali, mencegah banjir musim penghujan, semoga ihktiar kita ini menyelamatkan kita semua dan masyarakat dari bahaya banjir dimusim penghujan nanti. Ujar Dandim 08724/Jember. (Siswandi)